

Jaime Guzmán fijó posición de su colectividad

# UDI apoya pactos con grupos independientes

“La UDI considera fundamental que si se aprueba el sistema de pactos entre partidos políticos, se permita que dentro de las listas de los partidos que pactan haya postulaciones independientes”, dijo ayer el presidente de la Unión Demócrata Independiente, Jaime Guzmán, refiriéndose a la materia en la cual tiene puntos de vista absolutamente divergentes con Renovación Nacional y el CDL.

Dijo Guzmán que hay que tener presente que la Constitución exige una igualdad entre los militantes de partidos y los independientes frente a las elecciones parlamentarias, asegurando que de lo contrario la desventaja de los independientes es de tal naturaleza, que prácticamente se excluirían las candidaturas independientes en las próximas elecciones.

## FORZOSO

“Ello -dijo- conduciría a que los independientes quedarían al margen del Parlamento, fe-

nómeno que en la práctica sucedió en 1973 y que precisamente la Constitución de 1980 tiende a corregir. Asimismo, hay que tener presente que gran parte de las figuras de mayor envergadura nacional, son independientes. Resultaría un absurdo, a juicio de la UDI, forzarlos a entrar a un partido de modo artificioso para poder ser parlamentario”.

Guzmán dijo que llegar a ese forzamiento delata la clara voluntad “de un monopolio partidista dentro de la vida parlamentaria y de la vida política, que la Constitución rechaza expresamente y que consideramos como uno de los factores más nocivos que Chile sufrió en el pasado y que no debe reeditarse hacia el futuro”.

El dirigente refiriéndose a la postura divergente al respecto dada a conocer por RN a través de su presidente Sergio Onofre Jarpa, dijo que “esperamos que recapaciten sobre la negativa que dicha colectividad ha manifestado. Pensa-

mos que la importancia que figuras de gran trascendencia nacional accedan al Parlamento, debe ser un objetivo prioritario que tiene que ser considerado”.

## FRENO

Consultado por “La Tercera” si ése era el punto principal que frenaba el avance de las conversaciones unitarias con otras colectividades partidarias de una sociedad libre, dijo que las conversaciones en sí mismas envuelven una serie de materias complejas y de puntos de vista distintos en cuanto a cómo aproximarse a los resultados de unidad que se buscan.

Agregó que aún no se ha llegado a concordar en una mecánica de acción que sea aceptada por todos como la más eficiente y que a veces los problemas de fórmulas suelen tener tanta importancia como las coincidencias de fondo para examinar una vinculación entre distintas entidades.